

RÈGLEMENTS & PROCÉDURES DU LYCÉE 2019-2020

COUPON D'ACCEPTATION POUR LE SECONDAIRE

Je soussigné(e)

.....
responsable légal(e) de l'élève scolarisé(e) en
classe de déclare avoir pris connaissance, compris et accepter les dispositions du
règlement intérieur, du **règlement financier**, de la **charte informatique** et de **l'ensemble des procédures du Lycée
Français Charles De Gaulle** affichées sur notre site. www.lyceefrancais.org.uk/a-propos/rapports-et-reglements/

NB : Aucun changement de régime ne sera accordé en dehors des situations prévues au Règlement Intérieur (approuvé au Conseil d'Etablissement du 25 juin 2019). En cas d'erreur dans votre choix de régime, merci de le signaler à : recettes@lyceefrancais.org.uk avant le vendredi 20 septembre 2019.

Vu et pris connaissance le :

Signature responsable légal(e)

Signature élève

A COMPLÉTER, SIGNER ET RAPPORTER d'ici le vendredi 20 septembre 2019

LYCÉE'S RULES & POLICIES 2019-2020

SECONDARY SCHOOL ACCEPTANCE SLIP

I, the undersigned

.....
legal Guardian of the student in class declare:

"I have read, understood and accept the **school rules**, **financial regulation**, **IT charter** and **all other policies of the Lycée
Français Charles de Gaulle** listed on our website: www.lyceefrancais.org.uk/a-propos/rapports-et-reglements/

*NB: No changes will be permitted once the dining option has been selected (school meals or no school meals), except in the circumstances described in the School Rules (as approved by the School Board on the 25th June 2019). Please contact: recettes@lyceefrancais.org.uk, if you have made a mistake in the selection of the dining option, **by Friday 20 September 2019.***

Read and approved:

Legal Guardian's signature

Student' signature

PLEASE COMPLETE, SIGN AND RETURN by Friday 20 September 2019